

Cet ouvrage fournit un aperçu complet des négociations annuelles budgétaires de l'Union européenne pour la période 2011-2014. Il détaille les problèmes complexes auxquels les négociateurs ont été confrontés et les solutions qu'ils ont apportées à ceux-ci. Une attention particulière est portée sur le déroulement des négociations interinstitutionnelles entre le Parlement européen, le Conseil et la Commission dans le contexte de la mise en place du nouveau cadre financier pluriannuel pour 2014-2020. Cet ouvrage fournit également une image chiffrée et compréhensible des budgets de l'Union européenne de 2012 à 2014, sous forme de graphiques et de tableaux. Ilkka Saarilahti, diplômé en économie et en sciences politiques de l'Université d'Helsinki, du Collège d'Europe (Bruges) et de l'École nationale d'administration (Strasbourg), est Fellow du Robert Schuman Centre for Advanced Studies de l'Institut universitaire européen de Florence.

This book provides a complete picture of the European Union's annual budget negotiations in the period 2011-2014. It analyses the various issues faced by the negotiators and the solutions they devised. Special emphasis is placed on the negotiations between the European Parliament, the Council and the Commission leading to an agreement on the new multiannual financial framework for the years 2014-2020. Each of the budgets adopted for 2012-2014 is analysed in graphic and tabular form. Dr Saarilahti holds degrees in Economics and Political Sciences from the Universities of Helsinki, the College of Europe in Bruges and the École nationale d'administration in Strasbourg. He is a Fellow of the Robert Schuman Centre for Advanced Studies at the European University Institute in Florence.



Robert Schuman Centre for Advanced Studies



€ 50,00



Les procédures budgétaires de l'Union européenne - Tome III
Ilkka Saarilahti



*Les procédures budgétaires
de l'Union européenne
de 2012 à 2014*

Le passage du cadre financier 2007-2013
au nouveau cadre financier 2014-2020

Ilkka Saarilahti

EUROPEAN PRESS
ACADEMIC PUBLISHING



7.44 x 9.69
246 mm x 189 mm

.850
21.59mm

7.44 x 9.69
246 mm x 189 mm

Content Type: Black & White
Paper Type: White
Page Count: 416
File Type: EPS
Request ID: CSS1381337